OPOSICIONES Y CONCURSOS

PRESIDENCIA DEL GOBIERNO

ORDEN de 9 de enero de 1963 por la que se designa el Tribunal calificador y miembros suplentes de las oposiciones a Cuerpos Técnicos de Administración Civil del Estado de varios Departamentos ministeriales.

Ilmo. Sr.: De conformidad con lo dispuesto en la base 11 de la Orden de 22 de septiembre de 1962 («Boletín Oficial del Estado» del 4 de octubre, por la que se convocaba oposición conjunta para ingreso en el Cuerpo Técnico de Administración Civil de varios Ministerios, y una vez publicada la lista de aspirantes admitidos, esta Presidencia ha tenido a bien designar el Tribunal calificador, que estará compuesto de la siguiente

Presidente: Exemo. Sr. D. José Luis Villar Palasi, por delegacion del Director del Centro de Formación y Perfeccionamiento de Funcionarios.

Vocales: Ilmos, Sres, D. Fernando Garrido Falla, que sustituira al Presidente en los casos de ausencia; don José Maria Fernandez Pirla: don Ramón Novoa Sánchez, y don José Luis López Henares.

Vocales suplentes: Ilmos, Sres, D Jaime Garcia Añove-ros; don Angel Vegas Pérez; don Manuel Martin Sastre; don Jerònimo Martín Contra; don José Maria Hernández Rubio (para actuar en la Universidad de La Laguna); don Lázaro Sánchez-Pinto Snárez (idem); don Victor Planelles Verdia (idem), y don Manuel Gustems Ferrer (idem).

El Presidente del Tribunal acordará, en cada caso, las suplencias pertinentes. Actuarii de Secretario el Vocal de menos edad.

Lo digo a V. L para su conocimiento y efectos. Dios guarde a V. I. muchos años. Madrid, 9 de enero de 1963.

CARRERO

Ilmo, Sr. Director del Centro de Formación y Perfeccionamiento de Funcionarios

MINISTERIO DE JUSTICIA

ORDEN de 7 de enero de 1963 por la que se anuncia concurso para la provisión de la plaza de Director de la Seccion Central (Madrid) del Instituto Nacional de

Ilmo, Sr.: De acuerdo con lo prevenido en el artículo noveno del Decreto de 10 de julio de 1935, en relación con la Orden ministerial de 30 de diciembre del mismo año, se anuncia concurso para la provisión de la plaza de Director de la Sección Central (Madrid) del Instituto Nacional de Toxicología, vacante por fallecimiento de don José Marín Cano que la servia, conforme a las siguientes normas;

Primera.—Podrán tomar parte en este concurso:

a) El personal retribuído de la misma Facultad y cargo de los otros laboratorios.

b) El personal de los otros cargos y Facultad de las tres Secciones, pero su derecho quedará condicionado a la inexistencia de concursantes comprendidos en el grupo anterior.

Segunda.—Los aspirantes acreditarán estar en posesión del titulo de Doctor en Medicina y Cirugía o el de Farmacia. Ciencias Químicas y Ciencias Naturales y tener aprobada la asignatura de Medicina legal

Tercera.—Las instancias deberán tener entrada en este Mi-

nisterio dentro del plazo de treinta días naturales, contados desde el siguiente al de la publicación de este anuncio en « "Boletín Oficial del Estado".

Lo digo a V. I. para su conocimiento y efectos consiguientes Dios guarde a V. I. muchos años. Madrid, 7 de enero de 1963.

ITURMEND!

Ilmo. Sr. Director general de Justicia.

MINISTERIO DE LA GOBERNACION

RESOLUCION de la Jefatura Provincial de Sanidad . Logroño por la que se transcribe relación de asp. rantes admitidos al concurso-oposición para la provi sión en propiedad de una plaza de Oficial Adminitrativo y otra de Auxiliar Administrativo vacantes en el Instituto Provincial de Sanidad, se hace público e Tribunal Calificador y se señala techa para el comien zo de los ejercicios.

Relación de los opositores admitidos a la convocatoria de concurso-oposición convocada en el «Boletín Oficial del Estado» de 3 de noviembre de 1962, para la provisión de las pla zas mencionadas:

Oficial Administrativo:

Don José Joaquín Martinez Marco.

Don Pedro Casis Arin.

Don Jesús Zorzano Herrero.

Don José Andrés Fernández, Don José Luis Abad Huete.

Auxiliar Administrativo:

Don Jesús Romero Zangróniz. Doña Maria del Pilar Terroba Bezana Doña María de los Angeles Abajo Abad. Don Julio Leonardo Cotelo Llorente.

Tribunal que ha de juzgar los ejercicios:

Presidente: Ilmo, Sr. D. Fernando Quintana Otero, Jef-

Provincial de Sanidad de Logrofio.

Vocales: Don Fernando Pons Ibáñez, Médico Puericulto: del Estado, y don Manuel Gil Miranda, Secretario-Contador de la Mancomunidad

Vocal suplente: Don Alberto Calvo Salazar, Epidemiólogo.

Los ejercicios darán comienzo el día 7 de febrero del presente año, a las diez horas, en el Instituto Provincial de Sanidad de Logrono.

Logrono, 3 de enero de 1963.-El Jefe provincial, Fernando Quintana Otero.-63.

MINISTERIO DE OBRAS PUBLICAS

RESOLUCION de la Subsecretaria por la que se anuncia concurso de plazas vacantes en Faros a cubrir entre Técnicos-mecánicos de Señales Maritimas.

En cumplimiento de lo prevenido en el Reglamento para la organización y servicio del Cuerpo Técnico-Mecánico de Seña-les Maritimas, aprobado por Decreto de 23 de noviembre de 1956. se anuncia para su provisión la plaza del Faro de Formentera.

clasificado de Alejado, dependiente del Grupo de Puertos de Ibiza (Baleares), a fin de que en el plazo de treinta dias naturales, a contar desde el siguiente al de la publicación de este anuncio en el «Boletin Oficial del Estado», puedan solicitarla por conducto reglamentario, los que perteneciendo al citado Cuerpo les convenga prestar servicio en la misma y reunan las condiciones necesarias, mediante papeleta ajustada al formulario inserto en el «Boletín Oficial del Estado» de 14 de agosto de 1942, la cual elevarán a la Subsecretaria por conducto de sus Jefes respectivos.

Madrid, 29 de diciembre de 1962.—El Subsecretario, A. Plana.

RESOLUCION de la Jefatura de Obras Públicas de Santander por la que se transcribe relación de admitidos al concurso-oposición de Celadores, se hace público el Tribunal calificador y se señala fecha para el comienco de los ejercicios.

Terminado el plazo de presentación de solicitudes para tomar parte en concurso-oposición de referencia, anunciado en el «Boletin Oficial del Estado» de 22 de septiembre último, y de conformidad con lo dispuesto en el artículo 19 del vigente Regla-mento General del Personal de Camineros del Estado, aprobado por Decreto de 13 de junio de 1961, se relacionan a continuación los aspirantes admitidos a examen:

Don Florencio Rodriguez Fernández Don Avelino Ruiz Diez. Don José Sánchez Sordo

El Tribunal examinador, destinado por Orden del ilustrísimo señor Director general de Carreteras y Caminos Vecinales de 20 de noviembre próximo pasado, estará constituído por el Ingeniero Jefe que suscribe, como Presidente; Vocales, un Ingeniero de Caminos y un Ayudante de Obras Públicas afectos a esta Jefatura, y Secretario, un funcionario del Cuerpo de Administración Civil.

Los concursantes anteriormente relacionados deberán personarse en el local de esta Jefatura, Juan de Herrera, número 16, segundo, el día 12 de febrero próximo, a las diez horas de su mañana, en que darán comienzo los ejercicios correspondientes.

Lo que se hace público para conocimiento de los interesados. Santander, 4 de enero de 1963.—El Ingeniero Jefe.—91.

MINISTERIO DE EDUCACION NACIONAL

RESOLUCION de la Dirección General de Enseñanza Primaria sobre aspirantes admitidos y excluidos en el concurso-oposicion para proveer una plaza de Inspector de Enschanza Primaria en San Lorenzo del Escorial.

En uso de las atribuciones conferides por el apartado cuarto de la Orden ministerial de 9 de octubre de 1962 («Boletin Oficial del Estados de 23 del mismo mes) que convocó concursooposición para proveer la zona comarcal de San Lorenzo del Escorial, de la provincia de Madrid.

Esta Dirección General ha resuelto:

Primero.-Declarar admitidos al concurso-oposición de referencia a los señores siguientes:

- Carpintero Moreno, don Heliodoro.
- Gonzalo Calavia, don Leónides.
- Juanes Garcia, doña Juana María.
- Navarro Higuera, don Juan,
- 5. Sanz Polo, don Antonio.

Segundo.-Considerar excluidos a los Inspectores que a continuación se expresan:

1.º Don Ramiro Castro Santamaria, por no haber presentado dentro del plazo señalado en el apartado tercero de la Orden de convocatoria la Memoria justificativa de la labor realizada en la enseñanza primaria.

2.º Doña Pilar Ramos Guerrero, por no elevar la petición en forma reglamentaria, la preceptuada por la Ley de Procedimiento Administrativo y disposiciones complementarias; enviar los documentos a persona distinta de la determinada en el apartado tercero de la Orden de convocatoria; no inscribirse aquellos en el Registro General del Departamento y estar consignados en esa Sección con fecha posterior a la del día en que expiró el plazo de presentación de solicitudes.

Tercero.-Los aspirantes eliminados a que se hace referencia en el apartado precedente podrán interponer ante esta Dirección General recurso de reposición en el plazo de quince dias hábiles a partir del siguiente al de la publicación en el «Boletin Oficial del Estado» de la presente Resolución, de conformidad todo ello con lo regulado en el Decreto de 10 de mayo

Lo digo a V. S. para su conocimiento y efectos. Dios guarde a V. S. muchos anos. Madrid, 23 de diciembre de 1962.—El Director general, J. Tena.

Sr. Jefe de la Sección de Inspección e Incidencias del Magisterio

MINISTERIO DE COMERCIO

RESOLUCION del Tribunal calificador de los ejercicio: para ingreso en el Cuerpo de Tecnicos Comerciales del Estado por la que se fija la fecha de celebracion del sorteo para determinar el orden de actuación de los ejercicios.

El sorteo previsto en el apartado VI-10 de la Orden de 25 de enero de 1962, por la que se convocan oposiciones libres para ingreso en el Cuerpo de Técnicos Comerciales del Estado, se celebrará el próximo día 12 de enero, a las doce horas, en la Sala de Actos de la Cámara de Comercio de Madrid, plaza de la Independencia, número 1.

Madrid, 9 de de enero de 1963.-El Secretario, Luis Marti Espluga.-Visto bueno: el Presidente. José Maria González Vallés

ADMINISTRACION LOCAL

RESOLUCION de la Diputación Provincial de Jaza por la que se hace pública la composición del Tribunal calificador del concurso convocado para proceer una plaza de Veterinario y se señala fecha para la reunión del mismo.

En cumplimiento de lo dispuesto en los articulos octavo y noveno del Reglamento de Oposiciones y Concursos de 13 de mayo de 1957 se hace pública por el presente la composición del Tribunal calificador del concurso convocado para proveer una plaza de Veterinario, que es como siguo:

Presidente: Ilustrisimo señor don Francisco Rivillas Peña: suplente, don Miguel Sánchez López.

Vocales: Por el Profesorado Oficial del Estado, don Manuel

Medina Bianco; suplente, don Gaspar Gómez Cordonas. Por el Colegio Oficial: Don Salvador V. de la Torre González: suplente, don Manuel Luengo Fernandez.

Por la Dirección General: Don Antonio Moreno Martinez: suplente, don Julian Cruz Marin.

Por Administración Local: Don Juan Antonio Lopes Jiménez; suplente, don Antonio Rodriguez Aguilera

Secretario: Don Jesús García Talavera: suplento, den Aurelio Albacete Segura.

Dicho Tribunal se reunirá en la Exema, Diputación Provincial el día 1 de febrero próximo, a las doce horas,

Jaén, 4 de enero de 1963.-El Secretario.-Visto bueno, el Presidente.-84.